

# *México-Portugal, el gran duelo de la jornada en Copa Confederaciones*

---



Kazán, Rusia, 18 jun (RHC) Las selecciones de México y Portugal protagonizarán hoy el gran duelo de la jornada de la Copa Confederaciones de fútbol, que abrirá las puertas del estadio de esta ciudad en la segunda jornada de competencia.

Con capacidad para casi 45 mil espectadores, la Kazán Arena recibirá uno de los partidos más atractivos de todo el torneo e importante en las aspiraciones de ambos de avanzar a la fase semifinal como uno de los dos punteros del grupo A.

Los portugueses llegaron a esta ciudad encabezados por uno de los jugadores más mediáticos del planeta, Cristiano Ronaldo, de quien en estos días se han generado más noticias que de la propia Copa.

Estará por ver si la estrella del conjunto luso encarará el certamen con toda la concentración debida después de estar envuelto en una seria acusación por defraudación del fisco en España y en menor medida por su anuncio reciente de abandonar el club Real Madrid, lo cual está concatenado a todas luces con lo primero.

Precisamente, Cristiano ha recibido muestras de apoyo por sus compañeros de selección, quizás con el deseo de despejarle cualquier tipo de preocupaciones y que logre enfocarse en pos de conquistar su segundo título internacional con la escuadra de su país.

En ese sentido, sobresalió el portero Rui Patrício, quien lo considera un ejemplo para el plantel, y el técnico Fernando Santos, también partícipe de las sobradas muestras de confianza y respaldo hacia el jugador, al punto de confesar que pone la mano en la candela por él.

Para el conjunto europeo ciertamente será crucial el buen estado físico y mental en que se encuentre el excepcional futbolista para poder aspirar al título en su debut de Copas Confederaciones.

Por su parte, los pupilos de Juan Carlos Osorio se reafirmarán esta jornada como el segundo equipo con más partidos efectuados en este tipo de certámenes, toda vez que ostentan 22, solo superados por Brasil con 33.

En conferencia de prensa efectuada la jornada precedente varios jugadores del conjunto centroamericano ratificaron su intención de alcanzar su segundo título histórico en estas lides, después de coronarse en 1999 cuando resultaron sedes.

De tal manera, Jonathan Dos Santos aseguró que será fundamental este primer partido, sobre todo porque es ante uno de los favoritos y rival directo para obtener la clasificación, además de ser campeón de Europa, donde aparece concentrado el nivel de este deporte en la actualidad.

“Estamos con ganas de jugar (...) e intentar ganar y sacar los tres puntos, como siempre”, aseveró con cierta confianza Dos Santos. También mostró su alegría por jugar junto a su hermano Giovanni, considerado un sueño convertido en realidad.

Asimismo, Osorio comentó que esta es una gran oportunidad y sumamente provechoso para el cuadro mexicano de cara a eventos futuros, puesto que enfrentará a selecciones de muy alto nivel competitivo que le ayudará en un futuro.

En el otro desafío de la jornada, Chile enfrentará a Camerún en el estadio de Spartak de Moscú, correspondiente al grupo B.

Este sábado, Rusia dejó inaugurado el evento con victoria por 2-0 ante Nueva Zelanda para comandar su apartado, que sufrirá cambios precisamente después del encuentro entre chilenos y cameruneses.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/133050-mexico-portugal-el-gran-duelo-de-la-jornada-en-copa-confederaciones>



# **Radio Habana Cuba**